

VERTRAULICH
bis zur Feststellung des
schriftlichen Ergebnisses der
letzten nicht öffentlichen
Ausschusssitzung durch
die/den Vorsitzende/n!

Stadt Heidelberg
Dezernat I, Amt für Sport und Gesundheitsförderung

Betreff:
**Investitionszuschuss an den DJK/FC
Ziegelhausen-Peterstal 1926 e. V. zum
Umbau des Rasenspielfeldes in ein
Kunstrasenspielfeld**

Beschlussvorlage

Beratungsfolge:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Zustimmung zur Beschlussempfehlung:	Handzeichen:
Sportausschuss	29.04.2009	N	<input type="radio"/> ja <input type="radio"/> nein <input type="radio"/> ohne	
Haupt- und Finanzausschuss	06.05.2009	Ö	<input type="radio"/> ja <input type="radio"/> nein <input type="radio"/> ohne	

Beschluss:

Beschlussvorschlag der Verwaltung:

Der Sportausschuss empfiehlt dem Haupt- und Finanzausschuss folgenden Beschluss:

Der DJK/FC Ziegelhausen-Peterstal 1926 e. V. erhält für den Umbau des Rasensportplatzes in ein Kunstrasenspielfeld auf dem Köpfel einen Investitionskostenzuschuss von maximal 500.000,00 Euro.

Begründung:

I. Prüfung der Nachhaltigkeit der Maßnahme in Bezug auf die Ziele des Stadtentwicklungsplanes / der Lokalen Agenda Heidelberg

1. Betroffene Ziele des Stadtentwicklungsplanes

Nummer/n: (Codierung)	+ / - berührt:	Ziel/e:
SOZ 14	+	Zeitgemäßes Sportangebot sichern Begründung: Der Umbau des Sportplatzes in ein Kunstrasenspielfeld ist unumgänglich auch im Hinblick auf die Nutzung des Platzes durch die Vereinsmitglieder und die Schulen, aufgrund der besonderen Lage des Kunstrasenspielfeldes

2. Kritische Abwägung / Erläuterungen zu Zielkonflikten:

keine



II. Begründung:

Der DJK/FC Ziegelhausen-Peterstal 1926 e.V. hat beantragt, das Rasenspielfeld auf dem Köpfel in ein Kunstrasenspielfeld umzubauen. Trotz intensiver Pflege musste in den letzten Jahren der Sportplatz immer wieder witterungsbedingt und aufgrund auftretender Staunässe für den allgemeinen Spiel- und Trainingsbetrieb gesperrt werden. Das Training war teilweise nur durch Ausweichen auf Sportanlagen benachbarter Gemeinden möglich.

Für diese Maßnahme wurde eine Kostenermittlung einer Sportplatzbaufirma aus dem Jahr 2007 in Höhe von ca. 500.000,00 Euro für die Haushaltsanmeldung 2009/2010 zugrunde gelegt. Nachdem der Gemeinderat im Zuge der Haushaltsberatungen dieser Maßnahme zugestimmt hat, stehen bei der Projekt-Nr.: 8.52310941 in diesem Jahr 500.000,00 Euro zur Verfügung.

Da wir bei den Kunstrasenprojekten „Freie Turner Kirchheim“, „Leistungszentrum Hockey“ und „Turnerbund Rohrbach/Boxberg“ sehr gute Erfahrungen mit der Übertragung der Bauherrschaft gemacht haben, soll diese Maßnahme nach dem gleichen Muster abgewickelt werden. Damit kann diese Maßnahme auch vom Badischen Sportbund mit maximal 67.000,00 Euro bezuschusst werden.

Damit der Verein umgehend mit entsprechenden Vorbereitungsmaßnahmen beginnen kann, soll sofort ein Betrag in Höhe von 50.000,00 Euro zur Verfügung gestellt werden. Der Rest wird nach Baubeginn und - fortschritt ausbezahlt.

Wir bitten um Zustimmung.

gez.

Dr. Eckart Würzner